
 

 

－第８回準備委員会－ 

日  時 令和７年１月２７日（月）１８：３０～１９：２０ 

場  所 須崎市総合保健センター2階会議室② 

出席数 委員（２６名のうち１３名）／事務局等市職員（７名） 

議  題 ①スクールバスの運行計画について 

    ②閉校式、閉校記念行事について 

    ③その他 

 

１ スクールバスの運行計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

統合準備委員会のお知らせ 
須崎市小中学校 

須崎市教育委員会事務局学校教育課 

-第８号- 

【朝ケ丘中学校のバス乗降場所について（上分、南、浦ノ内地区のスクールバス共通）】 

〇登校便の降車場所について 

・朝ケ丘中学校県道向い大一運送店前の車道と歩道の間スペース（下図の赤枠部分）とする。 

・登校便３便の到着時間を少しずらして１台ずつ停車して生徒を降車させる。 

※登校時は降車場所付近に保護者送迎車両が多く停車するため朝ケ丘中学校保護者に登校時 

は赤枠部分に停車しないように協力依頼の周知を行う。 

〇下校便（通常下校便、部活下校便）の乗車場所について 

・民間の土地（下図の赤枠部分）を市が借りて乗車場所とする。 

・下校便３便を下校時間前より乗車場所に停車して生徒を乗車させる。 

〇出された意見と回答 

Q：朝ケ丘中学校前は今でも送迎車等で少しトラブルがある。バスも停車すると更にあると思う 

  ので、朝ケ丘中学校の PTAでも配慮しますが市も地域への周知等対応をお願いする。 

A:対応する。（保護者には連絡システム「すぐーる」、市民には広報やホームページで周知する。） 

登校便降車場所 

下校便乗車場所 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【各地区の運行計画（案）について】 

〇考え方 

・経路の設定については、原則としてバス運行の安全面や地元車両の交通を考慮して主要道路 

 を走行する経路とし、生徒が乗車した状態で交通量の多い交差点を右折する必要がある場合 

 は信号機設置の交差点を経路とする。なお、バスを回転する場合も同様に十分に安全確保が 

 できる場所とする。 

・停留所の選定については、原則としてバス停車時の安全面や他車両の妨げとならないことを 

 考慮して十分にスペースが確保できる場所とし、走行する道路側とする。 

・時刻の決定については、朝ケ丘中学校の現在の遅刻となる時間（８：２５までに着席※統合時 

に変更となる場合があります。）から逆算し、生徒の通学負担を考慮して南、上分、浦ノ内地区 

の順に到着する時刻設定とする。 

〇上分地区～朝ケ丘中学校 

（登校便） 

・経路：国道１９７号線を４箇所の停留所を経由して須崎中学校前交差点に向かう⇒須崎中学 

校前交差点を左折して国道５６号線に入る⇒国道５６号線を進んで吾井郷乙の県道３ 

８８号線合流交差点に向かう（バイパス経由）⇒吾井郷乙の交差点を左折して県道３８ 

８号線に入る⇒朝ケ丘中学校登校便降車場所で停車する 

・停留所：①夫領（高陵交通バス停） ②笹野（あさぎり市前） ③古川（上分小中学校体育館前） 

④遅越（旧上分診療所前） ※駐輪場は③のみ有。 

・時刻：各停留所で２分停車することとして７：４０発 ― ８：１０着 

（下校便） 

・経路：朝ケ丘中学校下校便乗車場所を出発して県道３８８号線を県道上分多ノ郷線に向けて 

進む⇒四国銀行前交差点を右折して県道上分多ノ郷線に入る⇒県道上分多ノ郷線を進 

んで上分平野地区の交差点を右折する⇒安全な場所でバスを回転させて登校便と同 

様の停留所で停車して生徒を降車させる 

〇南地区～朝ケ丘中学校 

（登校便） 

・経路：南地区内の４箇所の停留所を経由して野見サンロードを進んで押岡方面に向かう⇒ 

押岡坂谷橋交差点を左折して県道２３号線（須崎仁ノ線）に入る⇒県道２３号線（須崎 

仁ノ線）を進んで塩木橋通過後の交差点を左折する⇒マルナカ通過後の交差点を右折 

する⇒すき家前交差点を右折して国道５６号線に入る⇒国道５６号線を進んで吾井郷 

乙の県道３８８号線合流交差点に向かう（バイパス経由）⇒吾井郷乙の交差点を左折し 

て県道３８８号線に入る⇒朝ケ丘中学校登校便降車場所で停車する 

・停留所：①大谷公園前 ②野見かがやき前 ③南小中学校前 ④大谷漁協前 

・時刻：各停留所で２分停車することとして７：４０発 ― ８：０５着 

（下校便） 

・経路：朝ケ丘中学校下校便乗車場所を出発して県道３８８号線を県道２３号線（須崎仁ノ線） 

に向けて進む⇒ファッションセンターしまむらに向かう交差点を左折して県道２３号線 

（須崎仁ノ線）に入る⇒県道２３号線（須崎仁ノ線）を進んで押岡坂谷橋を右折して野見 

サンロードに入る⇒安全な場所でバスを回転させて登校便と同様の停留所で停車し 

て生徒を降車させる 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 閉校式、閉校記念行事について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ その他 

 

 

 

【閉校記念行事について】 

〇考え方 

・閉校となる上分中学校、南中学校、浦ノ内中学校の閉校式は市・教育委員会が主催で令和８ 

年３月に開催し、閉校記念行事を実施する場合は閉校式と別に地域や PTAの主催で開催 

する。閉校記念行事に必要な経費は市が一定の条件や上限を設定して予算化する予定。 

〇上分中学校 

・準備会を２回開催した。市が開催する閉校式に引き続いて記念行事を開催する方向性で進 

めている。市の予算決定後に内容を決めることとしているため、内容は何も決めていない。 

〇南中学校 

・準備会を２回開催した。現在準備会の委員が４名のため増員を考えている。具体的な内容は 

 今後決めていく。 

〇浦ノ内中学校 

・準備会を１回開催し２回目を 1/30に開催予定。地域と中学校が合同で開催することは決定 

 した。具体的な内容については今後決めていく。 

〇予算及び事業内容について 

・事務局より前回の準備委員会で３校分の閉校記念行事の実施経費について一定の条件や上 

限を設定して予算化するお答えをして令和７年度の当初予算要求を行ったが、事業計画や 

予算の積み上げの根拠資料の提出の指示があった。お手数をおかけするが年度内をめどに 

事業計画案と必要な経費の積み上げ資料の提出をお願いしたい。 

 

〇浦ノ内地区～朝ケ丘中学校 

※北岸便、南岸便、混乗便及び小学校との調整が必要であり、現時点で提示できる運行計画案 

が完成していないため早急に作成しお示しする。 

〇運行計画（案）について年度内に上分、南、浦ノ内の保護者に説明する。 

〇出された意見と回答 

Q:上分地区の通常下校便について、停留所の上分小中学校体育館前に到着する予定時間が、 

小学校の３～10月の下校時間１６：３０と重なるので気をつけてほしい。 

A：保護者への説明までに対応を考える。 

Q:学校行事で全体の登下校時間が通常と異なる場合は柔軟に対応してほしい。 

A:全体のものについては対応する。 

Q:運行時刻について実際に運行を開始して、少し時間の変更が必要な場合は柔軟に対応して 

  ほしい。 

A:必要性がある場合は運行業者と協議のうえ対応する。 

Q:朝ケ丘中学校は部活動の終了時間が３～１０月（１８：３０まで）、１１～２月（１８：００まで）で 

  異なる。対応はできているか。 

A:対応できるように計画している。資料も分かりやすいように両方記載するようにする。 

〇出された意見と回答 

Q:上分小学校は中学校統合後から小学校統合までの期間は朝ケ丘中学校区の小学校か？ 



【問い合わせ先】 須崎市教育委員会学校教育課 〒７８５－８６０１ 須崎市山手町１－７ 

TEL：４２－５２９１ ／ FAX：４０－００７３ ／ e-mail：gakyo1@city.susaki.lg.jp 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A:朝ケ丘中学校区の小学校になる。 

Q:朝ケ丘中学校の施設・設備について大規模改修をされているが統合までになお一層点検等を 

  お願いしたい。（ブレーカーが１月５日に落ちた。原因が不明である。） 

A:必要に応じて点検、修理の対応をしているので何かあれば連絡をお願いする。 

Q:統合準備委員会について保護者代表委員は保育園保護者会長、小中学校 PTA会長のため、 

  年度が変わると会長が変わり新しい委員となる状況のため、そこが不安である。 

A:以前に保護者委員より同じ意見をいただき、以降は会議の議事概要を「統合準備委員会のお 

知らせ」を作成して保護者には連絡システム「すぐーる」、市民には須崎市ホームページに掲載 

して周知している。なお、須崎市ホームページ内の小中学校統合に関する記事は随時更新を 

して情報発信をしており、そのような資料や経過の分かりやすい資料も見ていただきたい。 

Q:朝ケ丘中学校は看板がないため入口が非常に分かりにくい。学門坂入口に看板の設置をお 

願いする。部活動について充実を図ってほしい。（例：朝ケ丘中学校、須崎中学校に男子バス 

ケ部が有る。⇒朝ケ丘中学校に男子バスケ部を集約する。須崎中学校の空いたコートで女子 

バスケ部をつくる。統合に限らず体育館を有効に使う。） 

A:部活動は統合後の朝ケ丘中学校の教員配置や子どもの希望の状況にもよるので、それからの 

  検討となる。部活動は地域移行を含めて議論が進んでいない。 

〇次回の会議を３月に開催する。 


